

Erntekrone | 22.09.2023 | Nr. 321/23

Anette Röttger: Die Überreichung einer Erntekrone an das Landeshaus ist mehr als eine traditionelle Geste

In diesem Jahr haben Mitglieder der Landjugend Lentförhden die mit großem Engagement gebundene Erntekrone im Beisein vieler Abgeordneter am Rande des Plenums an die Landtagspräsidentin Kristina Herbst überreicht.

Dazu sagt die verbraucherpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Anette Röttger: „Ich danke den jungen Menschen für diese Erntekrone. Sie ist ein Symbol des Dankes für die diesjährige Ernte in unserem Land. Die Zahl der Landwirte ist auch in Schleswig-Holstein rückläufig und die Stimmung im Berufsstand könnte deutlich besser sein. Umso mehr haben all diejenigen unsere besondere Wertschätzung und Anerkennung verdient, die hier auch zukünftig nicht nur in den Dörfern leben, sondern auch das Land bewirtschaften wollen und sich zudem ehrenamtlich einbringen.“

Wer sich von der Aussaat bis zur Ernte um die Erzeugung regionaler und saisonaler Lebensmittel kümmert, leistet einen wichtigen Beitrag im Sinne der Ernährungssicherung. Die Erzeugung regionaler und saisonaler Lebensmittel prägt unsere Kulturlandschaft in Schleswig-Holstein. Ob Kohltage, Kartoffelverkostung, Apfelfeste oder Kürbisevents, in diesen Wochen gibt es viele Gelegenheiten, um auf den guten Geschmack zu kommen und das eigene Einkaufs- und Ernährungsverhalten kritisch zu hinterfragen. Im Sinne einer gesundheitsbewussten Versorgung mit Lebensmitteln liegt das Gute sehr nah. Der Blick auf die Erntekrone ist eine Gelegenheit für einen kritischen und ehrlichen Blick auf das eigene Konsumverhalten. Gute Essgewohnheiten werden in der Kindheit geprägt und können einen erheblichen Beitrag im Sinne der Gesundheitsprävention leisten“, so die Abgeordnete abschließend.